

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA, 1RA. EMISION  
FECHA: 06/MARZO/2013

### **Muerte de Chávez no impacta calificación de Venezuela: Moody's**

PEDRO FERRIZ: La muerte del presidente de Venezuela Hugo Chávez no tendrá un impacto inmediato sobre la calificación crediticia de Venezuela, dice la calificadora Moody's, quien agregó que la transición política tras la muerte del líder será clave de cualquier cambio futuro en la nota.

En enero la agencia revisó el panorama negativo en anticipación a riesgos asociados con la transición política en ese país".

Moody's lo está diciendo, hasta este momento lo que está advirtiendo es que simplemente está observando qué camino seguirá un país con una inflación de dos dígitos, con una devaluación del 35 por ciento en su bolívar y con una tasa de producción bastante magra en un momento en donde Venezuela puede pasar del auge petrolero a la insolvencia.